

Ingeniero contratista de Ecopetrol fue secuestrado en el municipio de Tibú

El hecho se presentó en medio de un ataque contra la Policía Nacional.



Últimas Noticias

Desde el 22 de enero se celebrará la II Edición del Festival Filarmónico de La Candelaria

Escuche aquí el audio completo de Peláez y De Francisco de este 14 de enero

Colfuturo ofrece 1.300 convocatorias para posgrados en el exterior

Para ingresar presencialmente a mi trabajo

Hable con el p

W RADIO



Ingeniero contratista de Ecopetrol fue secuestrado en el municipio de Tibú

Ómicron representa el 95% de los casos en Colombia

PUBLICIDAD



Audrey Carrillo Hoy

W Radio conoció que, en las últimas horas, **fue secuestrado un empleado de la empresa contratista Consultec de Ecopetrol**, identificado como **Diego Fernando Lozano**, quien fue interceptado por hombres armados, cuando se movilizaba en su camioneta en la vereda M14, zona rural de Tibú, Norte de Santander.

El hecho se presentó, mientras la Policía Nacional respondía al hostigamiento a la estación del casco urbano y el ataque a la subestación que brinda seguridad al oleoducto Caño Limón Coveñas de esta población, por más de seis horas la fuerza pública respondió a la arremetida de la disidencia de las Farc.

El personero de Tibú, Jhon Ascanio aseguró en diálogo con W Radio "la noche anterior conocimos sobre el secuestro de un ingeniero contratista de Ecopetrol, esto en el desarrollo de esta acción armada que se presentó, nos confirmaron que efectivamente fue conducido este ingeniero por parte de algunas personas armadas que estaban donde se prestaban los servicios en Company Man, el pozo petrolero".

"Nosotros en el ejercicio y la labor de la defensa derechos humanos, nos ponemos en disposición para servir como puente, mediadores y facilitadores; para que en un gesto humanitario de los actores armados logren que esté profesional de la ingeniería, regrese nuevamente la libertad". Señaló

Se espera conocer un pronunciamiento oficial, por parte de Ecopetrol o la empresa contratista a la que pertenece el ingeniero secuestrado en el Catatumbo.

● Nuevo hostigamiento en Tibú: ¿qué pasa con el orden público en Norte de Santander?

[220114 Comunicado secuestro Tibú - Rev GRT by W Radio Colombia on Scribd](#)

SCRIBD Millions of books, audiobooks, magazines, documents, sheet music, and more for free.



INFORMACIÓN DE PRENSA

Ecopetrol rechaza retención de contratista en campo Tibú, Norte de Santander

Ecopetrol rechaza enérgicamente la retención de un contratista de la empresa Consultec, ocurrida en la noche del pasado jueves 13 de enero, en la vereda M14, en Caño Tibú, Norte de Santander.

El trabajador fue retirado de su sitio de trabajo por hombres armados, mientras se encontraba desarrollando labores propias al proceso de abandono del pozo T 880K. Luego de interrumpir su labor, fue amenazado y obligado a abordar un vehículo, que posteriormente tomó rumbo desconocido.

La retención de una persona es una clara violación a los derechos humanos que atenta contra la vida, libertad, seguridad, integridad física y emocional del trabajador y de su familia.

La empresa hace un llamado a sus captores para que lo dejen en libertad a la mayor brevedad y le sean respetados sus derechos. Así mismo, se solidariza con su familia y espera que su querido regrese sano y salvo a su hogar.

Ecopetrol hace un llamado a las autoridades para que, en el marco de sus competencias, adelanten las gestiones correspondientes para garantizar los derechos del trabajador y logren su pronta liberación. Igualmente, para que se realicen las labores investigativas necesarias que permitan el esclarecimiento, judicialización y no repetición de estos hechos.

Tibú, 14 de enero de 2022

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales empresas integradas de energía en el continente americano, con más de 17,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 80% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene operaciones líderes en petróleo fina y distribución de gas. Con la adquisición del 51,4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión